

# Importante ventaja bursátil de México sobre Brasil, en riesgo de deuda: Téllez

[ LINDSAY H. ESQUIVEL ]

El presidente de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), Luis Téllez, dijo que la baja en la calificación soberana de Brasil por parte de Standard and Poor's representa una buena noticia para México en el mediano plazo.

"Sin lugar a duda nos ayuda en términos de que nos acaban de subir la calificación y a los brasileños se las bajaron, lo cual hará una gran diferencia cuando nuestro país comience a reflejar su crecimiento", mencionó.

Al participar en el Noveno Summit de Capital Privado, organizado por la Amexcap, men-

cionó que en el corto plazo, al igual que otros países emergentes, sí habrá afectación.

"Lo que sucede en el corto plazo es que al bajársele a Brasil su grado de inversión, ése es otro factor que afecta a los fondos globales que tienen a México, a Brasil, Rusia, India, entonces afecta", explicó.

**COLOCACIONES ENERGÉTICAS.** En otro tema, Téllez Kuenzler previó que a partir de 2015, las primeras petroleras y empresas eléctricas harán colocaciones y pedirán financiamiento al mercado bursátil, principalmente porque hay un



## PERSPECTIVA

A PARTIR DE 2015,

LAS PRIMERAS PETROLERAS

Y EMPRESAS ELÉCTRICAS

HARÁN COLOCACIONES

Y PEDIRÁN FINANCIAMIENTO

AL MERCADO BURSÁTIL

interés de inversionistas nacionales e internacionales.

Comentó que en Colombia y Brasil se creó una industria petrolera y aumentó el número de emisoras en la Bolsa, lo cual se espera que suceda lo mismo en el mercado mexicano.

Dijo que en Estados Unidos hay aproximadamente 35 empresas que cotizan en el mercado de valores, las cuales tienen un valor de mercado de entre 20 mil y 25 mil millones de dólares.

"Las empresas que participen en la industria petrolera y eléctrica necesitarán capital para acciones y trabajos que estaban impedidos a realizar por las leyes mexicanas", señaló.

Incluso, sostuvo que los fondos de capital privado pueden invertir en empresas de petróleo, plantas eléctricas, en la industria petroquímica, entre otros. Para Téllez, el sector está "tan caliente" que las empresas que participan en la industria tienen "asegurada" su salida en la Bolsa.

El directivo confió en que durante la segunda mitad del año se abrirá el mercado para nuevas ofertas públicas iniciales. "El mercado de capitales tendrá un crecimiento importante con las reformas", dijo.

Recordó que IENOVA, la única empresa del sector energético, duplicó su precio el año pasado.



INUI LIMEX

MERCADO. Luis Téllez, presidente de la Bolsa Mexicana de Valores, ve en reformas un aumento de colocaciones.